



Betreff - Antrag

Installation von Lärmblitzern an der Ecke Schwanthalerstraße/Hermann-Lingg-Straße

Antrag zum Themengebiet Verkehr



München 23.11.2023

**Antrag an die Bürgerversammlung Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt 23.11.2023
Installation von Lärmblitzern an der Ecke Schwanthalerstraße/Hermann-Lingg-Straße**

Der Sommer 2023 war sehr warm und sehr lang. Das hat viele Menschen sehr gefreut und sie

konnten noch bis lang n die Nacht unterwegs sein.

Um etwas Luft zu bekommen in der aufgeheizten Stadt muss man Abends und Nachts alle

Fenster geöffnet haben da man sonst kaum schlafen kann.

Doch leider wurde man mehrmals in der Nacht aus dem Schlaf gerissen wenn durch Auto-Posing

ein Höllenlärm erzeugt wurde. Dies ist zwar gegen die Straßenverkehrsordnung aber leider kaum dingfest zu machen.

Da davon auszugehen ist, dass auch die kommenden Sommer viele sehr warme Tage bringen

werden und daher das Problem ein dauerhaftes sein wird beantrage ich die Aufstellung von

Lärmblitzern an der Kreuzung Schwanthalerstraße /Hermann-Lingg-Straße.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt